

SE ABORDARÁN DIVERSAS MATERIAS DE INTERÉS CIUDADANO

Hoy vuelve a sesionar el concejo municipal curicano

CURICÓ. Hoy martes se llevará a cabo una nueva sesión de carácter ordinaria del concejo municipal de Curicó, cita pactada para las 9:00 horas. La primera propuesta apunta a la aprobación de la nómina de funcionarias y funcionarios de la Policía de Investigaciones (PDI) para recibir la Medalla Municipal de Plata, esto con motivo del 92 Aniversario de la institución policial.

MÁS PUNTOS

En la oportunidad, el concejo también recibirá la presentación de la Fundación Las Rosas

de Ayuda Fraternal, a cargo de la periodista Carolina Moore Lavín, jefa regional de esta agrupación de beneficencia.

Otra propuesta a tratar será autorizar o rechazar la licitación pública denominada "Construcción Sede Social Villa Rauquén" y también autorizar y gestionar el informe favorable del proyecto "Construcción de Sede Social en terreno municipal del sector Barros Negros".

PLAN REGULADOR

Uno de los temas de mayor trascendencia de esta sesión es la aprobación o rechazo para

iniciar la tramitación de la enmienda ligada al Plan Regulador Comunal de Curicó vigente.

A ello se agrega aprobar o rechazar el inicio del proceso del expediente de modificación excepcional del Plan Regulador Comunal Curicó, conforme al artículo 27 del decreto N°104 del Minvu, en virtud del decreto N°219 del Ministerio del Interior, que declara a la Región del Maule como zona afectada por catástrofe, exponiendo el secretario comunal de planificación, Julio Ode Balestra y el asesor



El alcalde George Bordachar, encabezará una nueva sesión del concejo municipal.

urbanista, Cristian Iriarte.

OTRAS MATERIAS

En otro tipo de materias, los miembros del concejo deberán aprobar o rechazar la patente con giro de supermercado de bebidas alcohólicas a nombre de Katherine González Serrano, exponiendo para ello la jefe de Rentas Municipales, María Eugenia Garrido.

La sesión cerrará con la hora de incidentes, donde los concejales darán a conocer aquellas inquietudes que han estado recibiendo por parte de la comunidad organizada.